



In tiefer Trauer und in großer Dankbarkeit
nehmen wir Abschied von

Dr. Ingo Resch
1939 – 2020

Er war einer der maßgeblichen Gründer der evangelischen,
privaten Lukas-Schule in München.

Über 30 Jahre hat Herr Resch den Auf- und Ausbau von
Grund-, Mittel- und Realschule
sowie Gymnasium vorangetrieben.

Dafür hat er sein Gestaltungsvermögen,
seine Begeisterungsfähigkeit
und seine ganze Kraft eingesetzt.

Sein vorrangiges Anliegen dabei war es,
zum Glauben an Jesus Christus einzuladen.

Wir werden ihn und seinen Rat sehr vermissen.

In der Zuversicht auf die Auferstehung ist Herr Resch gestorben.
Er darf jetzt erfahren, was er geglaubt hat.

Unsere Anteilnahme gilt seiner Familie.

Vorstand, Arbeitsgemeinschaft und Mitarbeiter der
Lukas-Schule München

Jesus Christus spricht:

Ich bin

die Auferstehung

und

das Leben.

Wer an mich glaubt,

der wird leben,

auch wenn er stirbt.

(Die Bibel, Johannes 11,25)